



Je ne m'oblige plus à être hétéro.

Audrey



Je ne suis ni homme, ni femme,  
ni pédé, ni gouine, ni hétéro.

Tom



Mes amours  
ne reconnaissent pas le genre.

Carole



Être trans, c'est s'approprier  
ce qui nous ressemble sans tenir compte  
des stéréotypes de genre.

Naelle



Ça ressemble à quoi un homo ?

Simone



Je me fous de votre orientation sexuelle  
tant que vous êtes heureux. Damien



© CRIPS IDF • juin 2018 • Photographie : Quentin Houdas

L'homophobie, la lesbophobie,  
la biphobie et la transphobie  
constituent une violence inacceptable.  
Pour que l'identité de genre et l'orientation sexuelle  
de chacune et chacun soient respectées,  
mobilisons-nous ensemble !

